



2 octobre

Pour la justice sociale & fiscale !

Depuis plusieurs mois, la colère sociale s'exprime partout dans le pays. En Savoie comme ailleurs, les travailleuses, travailleurs, retraité-es, jeunes et privé-es d'emploi refusent de subir une nouvelle fois les choix injustes du gouvernement.

Après la réforme des retraites, le projet de budget 2026 poursuit l'austérité : il annonce toujours plus de sacrifices pour le monde du travail, tandis que les plus riches et les grandes entreprises continuent de profiter.

Le 18 septembre, en Savoie, nous avons montré notre détermination : **plus de 100 manifestant-es à Ugine, 1000 à Albertville et 7000 à Chambéry**. Cette démonstration de force prouve que, lorsque nous agissons ensemble, nous pouvons peser. Le 2 octobre doit être une nouvelle étape pour imposer un autre choix de société.

Le projet de budget 2026 s'attaque directement aux salarié-es, aux retraité-es et aux plus fragiles : doublement des franchises médicales, gel des pensions et prestations sociales, gel des salaires de la fonction publique, suppression de 3000 postes de fonctionnaires, nouvelle réforme de l'assurance chômage, attaques contre le code du travail et même contre le 1er mai.

Pendant ce temps, les grandes entreprises continuent de capter **211 milliards d'euros d'aides publiques chaque année, sans condition ni contrôle**. Les richesses existent, mais elles sont accaparées par une minorité, tandis que le gouvernement exige toujours plus de sacrifices à la majorité. Le MEDEF appelle à se mobiliser le 13 octobre : allons devant chez eux leur montrer ce qu'est une véritable mobilisation !

Nos revendications :

- **L'abandon du projet de budget d'austérité** et de toutes ses mesures antisociales.
- **La justice fiscale** : taxation des gros patrimoines, des très hauts revenus, conditionnalité des dividendes et des 211 milliards d'aides publiques.
- **Des moyens budgétaires pour financer nos services publics** partout sur le territoire.
- **Une protection sociale de haut niveau** et l'abrogation de la réforme des retraites à 64 ans.
- **Des investissements pour une transition écologique juste** et pour la réindustrialisation de la France.
- **Des mesures fortes contre les licenciements**, pour garantir des emplois utiles et stables.

Le 2 octobre : on continue, on amplifie !

Pour préparer et réussir cette journée, multiplions les actions avec les salarié-es et les retraité-es dans les entreprises, les services et les administrations : réunions d'information, assemblées générales, décisions de grève. Ensemble, imposons un autre partage des richesses et faisons reculer le gouvernement.

RASSEMBLEMENTS le jeudi 2 octobre à :

**& LA MOTTE-SERVOLEX devant le MEDEF à 11h
CHAMBÉRY devant le Palais de Justice à 14h**